

## **Compte rendu de notre rencontre avec notre président**

**Loïc ROCARD le 29 janvier à 13h30**

Etaient présents : Andrée CORDON, Brigitte GIBEAUX, Francis MONNET, Claude KAISER, Bernard ROBIN , Francis AUDOUIN, Hubert De BATZ, Bernard GASC

Etaient excusés : Jean Pierre BORSOI, Claude DURANTET, Michel GOUT, Bernard FAURE

Notre président nous a accueilli autour de la galette et présenté sa nouvelle assistante Mme Raphaëlle LESCENE.

Il a ensuite proposé de faire une petite revue sur la société, sa situation et son évolution et les principaux projets en cours.

Une mobilité d'effectif : B. Gauducheau a quitté son poste en début d'année, remplacé par H. Martin, tout en assurant son support, restant 2 ans dans la société.

La société se porte très bien, portée par la Loi de Programmation Militaire 2024-2030, avec une évolution d'environ 10% du CA en 2023 le faisant croître à près de 550M€ et un effectif de l'ordre de 2000 personnes. Le résultat net confirme la robustesse de l'entreprise pour les prochaines années. L'évolution prévue à échéance de 2025/26 serait de 600M€ et 2400 personnes.

Les principaux projets en cours sont :

Les programmes militaires : refonte du RES-NM, 6 SNA de type Suffren, 4 SNLE-3G et 2<sup>ème</sup> porte-avions PA-NG

Les programmes civils : RJH, LMJ et le SMR NUWARD avec EDF comme pilote.

Nous lui présentons notre association avec notre nouveau conseil d'administrateurs, nos perspectives d'activités (voyage en Auvergne) et nos difficultés de rencontre liées notamment à la distance entre nos sites nord et Sud. Nous lui faisons part également de notre constat que peu de jeunes retraités souhaitent rejoindre notre association après avoir quitté l'entreprise.